

mardi 23 avril 2013



Journal Ouest-France du **mardi 23 avril 2013**

Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

Imprimer

Coupe Yaouank : trois podiums pour les kayakistes

Le bassin de Rimaison (Morbihan) accueillait, ce dimanche, la deuxième manche de la coupe Yaouank, l'équivalent des championnats de Bretagne pour les jeunes. Le club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) y était représenté avec une délégation de quinze kayakistes. Trois benjamins et douze minimes, dont quatre féminines, ont dû composer avec un vent fort dans l'après-midi.

Résultats des courses : pas de victoire mais trois podiums. En minime canoé 2 places dame, Maëlleween Le Gallou associée à sa partenaire du club de Pont-Rean (35), Candice Le Deit, finissent troisième, tout comme Quilian Koch en **kayak** 1 place minime homme. La meilleure performance est à mettre au crédit de la paire Mathieu Le Gall-Gaitan Le Jeune avec une encourageante deuxième place.

En attendant peut-être encore mieux, à Lorient, le 4 mai, pour la troisième manche des championnats Yaouank.

Par ailleurs, un tournoi de **kayak**-polo avait lieu la veille, cette fois-ci par département. Performance mitigée pour le Finistère puisque seule une équipe benjamine arrive en finale.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer